

Die Weissagung des alten Agyptens

AtemuXTea

Von shadowanime1

Kapitel 1: Prolog

Prolog

/...../ Teas Gedanken

//.....// Yamis Gedanken

~.....~ Mefistos Gedanken

Vor langer Zeit, im Land des alten Agyptes, wurde eine uralte Weissagung war geworden. Das Leben der Mensch anderte sich, das Licht besiegte die Dunkelheit und die Liebe wurde gefunden.

Vorgesehen von einer mächtiger Priester 500 Jahre zuvor, sprach sie von zwei uralte Kräfte die wieder gegen einander kämpfen würden:

Im Land der Götter

Werden die Schatten kommen

Das Licht um sie zu besiegen

Ein Wesen aus längst vergessene Tagen

Und ein Wesen aus noch nicht gelebten Tagen

Ein Verrat wird das Land trennen

Und ein Herz wird aus Trauer brennen

Doch im Tag ohne Nacht

Und im Nacht ohne Tag

Werden durchs Blut

Zwei Seelen vereint

Und die heilige Kraft

Zum Leben gebracht.

Diese Weissagung wurde von Generation zu Generation weiter gegeben bis der Tag an dem sie sich erfüllen wurde kommen wird.

Die Jahre vergingen und mit jeder Tag wurde das Land grösser und mächtiger. 500 Jahre später kam ein sehr ungewöhnliches Mann im Theben. Er hatte einen schwarzen Mantel an und sprach in eine fremden Sprache. Er war aber auch in die Lage die Sprache der Ägypter zu sprechen und es dauerte nicht lange bis er eine sehr wichtige Person am Hof des Pharaos wurde. Sein Name war Mefisto und was ihr noch unbedingt wissen müsst ist das er auch ein sehr mysteriöses Ring bei sich hatte. Mit ihm schaffte er es andere Menschen unter Zauber zu setzen und sie auf diese Weise zu kontrollieren und sie dazu bringen alles was er wollte zu tun. Als der Pharaos dann,

zwolf Jahre spater starb, wurde der Thron seinen Sohn, Atemu, weiter gegeben. Alle Burden und Problemen des Landes fielen auf seine Schultern und fur ein 16 jahriges Kind war es keine leichte Aufgabe. Was sie aber noch nicht wussten war das Mefisto ein wichtiges Teil der Weissagungs war. Um sie zu erfullen musste aber noch Jemand kommen und danach mussen sich die beiden treffen. Durch das Befehl des Pharaos benutzten die sechs Priester die macht ihre Millenniums Gegenstande um die wahre Bedeutung des Weissagungs herauszufinden. Er wollte das uralte Geheimnis endlich luften damit sein Land so bleibt wie es ist. Die Macht der Millenniums Gegenstande aktivierte aber auch Mefisto's Ring und als er es glenzen sah wusste er das die Tag auf dem er so lange gewartet hat nicht mehr weit ist. Zum Gluck schafften sie es den zweiten Mensch der Weissangungs zu finden aber sie konnten ihm nicht zu ihnen bringen. Der Grund dafur war das diese Person, der auch einen Ring ehlich zu Mefisto's Ring hatte, nicht zu ihnen kommen wollte und ihm dazu zwingen konnten sie nicht. Das einziege was sie also machen konnten war zu warten. Sie warteten und warteten aber Niemand kam. Das Land wurde mit der verlaufen der Jahre immer anders bis sie eines Tages vollig unter Sand war. Es wurden nehlich 5000 Jahre dauern bis die Richtigen Person den Ring in ihr Land bringen wurde.